

## L'ACTU

Mis à jour le 14.12.2015 à 11h00 | Publié par Loïc Faujour

## FEU DE PAILLE ?

**ÉLECTIONS RÉGIONALES** Le week-end aura été moins pire que prévu. Accord a minima pour la COP21, mais satisfecit maxima pour le gouvernement. Parions qu'une COP22, puis 23, etc. actera les difficultés pour tenir les engagements pris au Bourget en 2015.



Autre raison de souffler un peu, la gamelle du parti des Le Pen au second tour des élections régionales et ce, grâce à une plus grande mobilisation des électeurs (59 % soit 9 % de votants en plus comparé au premier tour). Aucune région ne tombe entre leurs pattes, mais tout de même...

Avec sept régions à droite, cinq dirigées par les socialistes et toujours les mêmes têtes, les mêmes politiques ou presque, qu'est-ce qui pourrait redonner espoir ?

Contre le libéralisme et la violence sociale, terreau sur lequel pousse bien le FN ? Pour le monde du travail en tout cas, et comme le réaffirme la CGT, « il y a urgence à ouvrir des perspectives de progrès social en France, en Europe et dans le monde ».

S'organiser, se mobiliser ensemble pour défendre les droits et les libertés et mettre de nouvelles conquêtes sociales à l'ordre du jour est l'une des réponses à apporter pour éteindre l'incendie et éviter que, comme disait l'autre, la maison ne brûle en 2017.